

#### ENERO:

Iniciando el año y una vez pasadas las fiestas decembrinas para conservar en buen estado el ornato navideño nos dimos a la tarea de desmontarlo y guardarlo en las bodegas de casa de la cultura.

Dimos seguimiento a los talleres artísticos de casa de la cultura.

Seguimos habilitando espacios dentro del edificio de casa de la Cultura para recibir las diferentes reuniones y talleres para el cual lo solicitan.

En este mes iniciamos las primeras reuniones de trabajo para la organización del 101 ANIVERSARIO del municipio a Celebrarse en mayo.

Como los meses anteriores se presta apoyo para las diferentes actividades y reuniones que realizan en el edificio de casa de la cultura.

#### FEBRERO:

En este mes acudimos con el grupo de Danza Xochipilli a presentación a la Comunidad casa Blanca y San Clemente Mpio. De Ayutla por motivo de sus fiestas patronales, esto como parte de los intercambios culturales con los municipios.

Dentro de las actividades del programa ECOS acudimos a la Reunión convocada por la Coordinación Estatal en la sede de la Secretaria de Cultura por motivo del cambio de modalidad de la escuela con la que contaba el Municipio, y a su vez tuvimos reunión con los padres de los niños en la Casa de la Cultura, para informar de los cambios realizados.

Se da seguimiento a la organización de los eventos por 101 Aniversario del Municipio, con reuniones en quipo de trabajo con las diferentes áreas de la Administración Municipal.

#### MARZO:

En los primeros días de este mes en el municipio de Atengo se realizó una reunión con el director de turismo religioso, los presidentes Municipales de Atengo y Tenamaxtlan, el Rector del Santuario y representación de los Hijos ausentes, donde se presentó el Proyecto de promoción turística de la romería de Ntra. Sra. De la Natividad el día 30 de agosto, con el cual se pretende invitar al turismo a conocer estos municipios durante esta fecha.

Acudimos a la reunión regional convocada por la Secretaria de cultura, en la que estuvieron presentes presidentes municipales, regidores y directores de cultura de toda la región en el municipio de Autlán, en la que se dio a conocer el programa estatal de cultura para todo el Estado.

Entre las participaciones de los grupos artísticos y la escuela de Música en este mes, contamos la participación del mariachi infantil ECOS y el grupo de Danza Folclórica "Quetzalcóatl" en los eventos culturales de la Semana de la familia organizada por el Dif municipal y la Fiesta patronal de la Comunidad de Agostadero.

En el municipio de Tenamaxtlan se realizó el certamen Señorita Jalisco oficial, en el cual la C. Saraf Quezada Uribe, Represento dignamente al Municipio de Atengo.

Se trabajó durante este mes en la realización de los proyectos para ingresarlos y participar en programa FONDO JALISCO DE ANIMACION CULTURAL 2019, así como en cambio de modalidad de la escuela de música ECOS, con el traslado a los aspirantes a docentes y a personal administrativo a su debida entrevista y audición a las oficinas de la coordinación estatal en la Secretaria de Cultura de Jalisco.